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Hannover, 30.03.2022

9 der Hauptsatzung der Landeshauptstadt

Ausbau des Glasfasernetses in der Gartenheimstraße

Der Bezirksrat möge beschließen:
Die Verwaltung wird aufgefordert darauf hinzuwirken, beim aktuellen Ausbau des

Glasfasernetzes im Stadtteil Bothfeld die Hauszeile in der Gartenheimstraße Nr. 1 - 23
(Absch n itt zwischen Böckerstraße u nd Gerhart-Hauptman n-Weg) einzu beziehen und d ie
Anschlussmaßnahmen noch im Jahr 2022 umzusetzen. Die sog. Sammelpunkte für den
Glasfasernetzbau sind für diesen Bereich entsprechend zu erweitern und die
notwendigen technischen Voraussetzungen zu schaffen.

Begründung:
Mit der aktuellen Ausbauphase des Glasfasernetzes durch die enercity AG und htp

GmbH erhalten künftig zahlreiche Haushalte in Bothfeld adäquate Netzanschlüsse und
es wird damit in Bothfeld eine wichtige lnfrastrukurmaßnahme realisiert.
Allerdings ist hierbei erforderlich - neben einer Bereitstellung der notwendigen
technischen Ressourcen - umfangreiche Synergien in räumlicher Dimension
sicherzustellen und jeweils eine größtmögliche Anzahl von Haushalten mit einer
Ausbaumaßnahme an das Glasfasernetz anzuschließen.
lm unmittelbaren Umfeld der Gartenheimstraße soll noch im diesem Jahr der

Glasfasernetzausbau realisiert werden, jedoch die Häuser der Gartenheimstraße Nr. 1 -
23 hierbei keine Berücksichtigung finden, obwohl dort bereits z.B. entsprechende
Leerrohre für die Anschlussmaßnahmen vorhanden sind und es sich insgesamt um einen
relativ kurzen Straßenabschnitt handelt. Daher sollte auch in diesem Bereich ein
zeitnaher Glasfasernetzanschluss durchgeführt und hierfür die notwendigen
infrastrukturellen Voraussetzungen (2.8. Enrueiterung der sog. Sammelpunkte)
geschaffen werden.
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